

**De :** Florian Clerc [mailto:florianclerc1@gmail.com]

**Envoyé :** jeudi 3 octobre 2019 16:57

**À :** admin scolaire <admin.scolaire@commune-gibloux.ch>

**Objet :** Politique scolaire et extrascolaire

Monsieur le syndic, mesdames messieurs les conseillers communaux

Je vous transmets quelques observations suite à la consultation du deuxième Message relatif à la Politique communale scolaire et extrascolaire:

Remarque générale:

- le travail effectué est à saluer. Il propose une vision globale devant conduire à des conditions pédagogiques optimales pour l'ensemble des élèves de la commune

Transport scolaire:

- Si effectivement l'utilisation des lignes publiques pourrait conduire à des diminutions de coûts, il faut néanmoins veiller en priorité à la sécurité des enfants que ce soit en cours de trajets mais surtout sur les lieux de prise et dépose des enfants. Les arrêts en bord de route des bus de ligne ne sont pas adaptés pour y faire attendre des groupes de nombreux jeunes enfants.

Avenir des bâtiments communaux

- la volonté marquée par le conseil communal de conserver une infrastructure au centre de chacune des anciennes communes est essentielle à préserver une vie villageoise. Cette infrastructure doit pouvoir jouer son rôle d'accueil des villageois notamment en conservant des aires de jeux.

Calendrier

- La concrétisation de la politique scolaire et extrascolaire conduit évidemment à des investissements conséquents. Le calendrier doit obéir avant tout à la clause du besoin et non pas à une date limite pour la mise en conformité. Le cas échéant les délais devraient être renégocier avec les autorités cantonale.

Consultation

- L'ensemble de la population devrait pouvoir prendre position sur la vision future des écoles. En ce sens il serait judicieux d'élargir la consultation à l'ensemble des citoyens avec également la mise sur pied de séances d'informations.

Avec mes meilleures salutations

Florian Clerc